

# 那加三だより

那加第三小学校  
学校だより  
R3. 4. 23



学校の教育目標 「かしこく ゆたかに たくましく」

←学校ホームページで、子ども達の姿をご覧ください <http://edu-kakamigahara.com/naka3sho/>

## 那加三小にとっては当たり前、でもそこがすごい！

那加第三小学校に4月より着任し、子ども達の姿や言葉に温かさや前向きさを感じ、本当に良い学校であると、日々感じています。お子さんをお育ていただいた保護者の皆様のご協力とご理解に改めて感謝申し上げます。新しく着任した目で、学校生活を見ると、新鮮な驚きとともに、那加三小の子ども達の良さに驚くことが多くあります。フレッシュな目を失わず過ごしたいと思うとともに、「那加三小の子にとっては当たり前でも、実はとっても素敵でいい姿！」を紹介しようと思います。

### ① ろうかでの「こんにちは」の声の多さに、びっくり！

那加三小は、自分から挨拶をしてくれる人がとても多くて、心が温かくなる学校です。

### ② 時間いっぱい、掃除に取り組めることに、びっくり！

掃除のチャイムや音楽を聴いて、自分で行動できる学校です。すみずみ掃除の姿も多いです。

### ③ ボランティア活動に取り組む子が多くて、びっくり！

ボランティア手帳に取り組むが多いことや、学級での手伝いなど、奉仕の心が強い学校です。

### ④ 青空タイムの遊び方、時間の使い方のよさに、びっくり！

屋外で過ごす習慣が身に付き、健康面、コロナ対策面からも、お互いに安心できる学校です。

### ⑤ 安全な通学の仕方に、びっくり！

通学班長さんたちの安全行動が良い手本となり、よい通学の仕方が引き継がれている学校です。

### ⑥ 全体でお話を聞くときの私語の少なさに、びっくり！

命を守る訓練や、一斉下校のとき、全体に合わせて私語がさっと止まります。これはすごいです。

### ⑦ 学習課題に、さっと取り掛かれる姿に、びっくり！

話をよく聴く習慣があり、この時間にどんな学習活動をするのか、ちゃんと分かり合える学校です。

### ⑧ マスク着用、手洗い、消毒など、コロナ対策が身につけていて、びっくり！

衛生的な給食に代表されるように、日常の中でも自分の身を守る共通行動ができる学校です。

## そして、6年生の1年生への優しい言葉かけに、みんなの心が温かく！



初めての雨降り登校の朝、1年生玄関の傘立ての前に立って1年生の子に、「出席番号は何番か分かる？」「ここが自分の場所だよ。」と教えてくれる6年生がいました。その優しい言葉は、新1年生にとって大きな安心感でした。

掃除の時には、1年生の掃除の手伝いに6年生が来てくれます。「こっち向きに拭くとい



いよ」など、みんなで同じ方向に拭くときれいになることを、分かりやすく優しく教えてくれます。1年生が6年生になったとき、この優しさを思い出してほしいと感じました。 (文責 校長 加藤浩幸)